校訓 「正直 勤勉 愛語 進取」



笠野小学校だより 11月号 令和5年10月30日

Tel 288-8651 Fax 288-8652

e-mail:kasano-es@m2.spacelan.ne.jp

笠野小学校40周年を迎えて

10月28日(土)に「40周年記念事業」が開催され、10年後の自分への手紙などを入れたタイムカプセルを埋め、記念植樹、記念ムービー鑑賞などを行いました。

昭和58年(1983年)に旧吉倉小学校と統合され、現在の笠野小学校が開校しました。当時はまだプールが完成しておらず、夏は旧笠野小学校(現笠野公園)のプールまで歩いて水泳学習に行っていたそうです。その後プールは完成し、本校で水泳ができるようになりました。プールの故障もあって近年は刈安小学校のプールを借りていましたが、今年度からは町バスで移動して新設の町営プール「アザレア」での学習となっています。天候に左右されることなく、計画通りに学習を進めることができるようになりました。このように、水泳学習の変遷だけを考えても、40年の歴史を感じることができます。





「わたしたちの笠野小学校、たくさんの大好きがあります。」

「1つめは自然」「2つめは伝統」「3つめは人」

これは、40周年記念イベントで、5、6年生が児童代表として披露した感謝の言葉です。正に、その通りだと思います。豊かな自然に囲まれ、蓮如上人が鳴らしたと言われるでんでこ太鼓を今も伝承し、地域の温かい人と触れ合いながら子どもたちはすくすくと育っています。開校当時より児童数はかなり減少していますが、当時と変わらず「自然・伝統・人」は受け継がれてきているのではないでしょうか。児童代表はこう続けました。

「大好きな笠野小学校,わが母校となる笠野小学校,いつまでも,いつまでも,笠野小学校の伝統が,50年,60年と続くよう,これからもわたしたちが受け継いでいきます。」

力強い言葉でした。自然いっぱい,温もりいっぱいのこの笠野小学校が,いつまでもいつまでも続くことを私も祈っています。 校長 辰巳 勝

11月の生活目標「時間を守って生活しよう」

11の保健目標「よい姿勢を心がけよう」



る ままり 本校ホームページを ご覧いただけます→



[地域の皆様]

40周年記念イベントで植樹した「ハ ナミズキ」です。校門から校地内に入っ たすぐ左側の運動場に植えました。公民 館や学校にお越しの際は、ぜひご覧くだ さい。「ハナミズキ」の隣にタイムカプ セルを埋めました。10年後の50周年 の際にカプセルを開ける予定です。



資源回収 御礼

朝の雨もあがり、10月1日(日)に資源回収を行うことができました。児童、保 護者、そして地域の皆様のご協力により、73、906円の収益がありました。どう もありがとうございました。また、早朝の美化大作戦へのご協力にも感謝申し上げま す。ありがとうございました。





マラソン大会 御礼

10月18日(水), さわやかな秋晴れの中でマラソン大会を開催しました。地域 の方、ご家族の方など多くの方に安全を見守っていただき、また温かいご声援をいた だき、たいへん感謝しております。数えてはいませんが、全校児童数の3倍近くの方 に駆けつけていただいたように思います。皆様の大声援が子どもたちの背中を押し、 全校児童全員が最後は走ってゴールすることができました。大人も子どもも、どの子 にも変わらず大きな声援を送る光景を見て, 改めて笠野地区の温かさを感じることが できました。ありがとうございました。